



14.03.2022

## Der Kirche mal die Meinung sagen

Um die Frage „Was würden wir der Kirche gerne einmal um die Ohren hauen?“ ging es zu Beginn der Fastenzeit in der Reihe der Invokavitpredigten\* in der St Matthäuskirche. Dabei wurde für Maj. Dr. Constanze Pfund die Aussage des Paulus zentral gestellt, nämlich dass Christen vornehmlich die eine Botschaft haben: Lasst Euch versöhnen mit Gott!

\*Die Invokavitpredigten sind acht Predigten, die Martin Luther vom 9. bis zum 16. März 1522 in Wittenberg beginnend mit dem Sonntag Invokavit (dem ersten Sonntag der Passionszeit) hielt und damit die Wittenberger Bewegung beendete. (Quelle: Wikipedia)